

*Número de Diputados del Congreso.*

(Art. 62, N<sup>o</sup> 2, de la C.)

Tanto por razones de economía, ya que las circunstancias demandan la reducción de todos los presupuestos, de modo imperioso, como por muchas otras razones que están en la consciencia de las personas entendidas, es indispensable disminuir el número de Diputados lo más posible.

*Nepotismo.*

Mucho se ha dicho de palabra y por escrito contra el nepotismo; pero no por eso se ha logrado desarraigar la tendencia al mismo. Puede afirmarse que con rarísimas excepciones, para la gente nada hay más natural en nuestro país que la desmedida preferencia de los parientes de los que se posesionan del Poder, para las gracias o empleos públicos. Sin embargo, el nepotismo es en una sociedad pequeña como la costarricense, de las cosas más irritantes. La caída estrepitosa de ciertos gobiernos ha tenido por causa principal la ira provocada por el nepotismo. Lo primero que éste despierta es la envidia, la cual engendra en breve la guerra de la murmuración y el ridículo. Si el gobierno dura bastante, el nepotismo acaba por ser insoportable. ¿No se dan cuenta de ello los gobernantes que sin freno se entregan al nepotismo? Claro que sí. Sería enorme simpleza que no comprendieran lo que pasa... ¡Ellos sabrán por qué se empeñan en hacer lo que tanto desagrada!

Mas, a la verdad, es tiempo de intentar poner remedio al mal. No conviene a la Nación, dentro del régimen democrático republicano, que las cosas sigan así. Además, la responsabilidad que a cada funcionario o